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アーチェリー競技 
試合終わりました。前日の不調はクリア

しましたが、とにかく風が強くて当りがま

とまらず苦戦しました。 

                安田コーチ 
 

アーチェリーについて何も知らなく「声を出し

ての応援は控えるのですよ」と教えられ、改

めて考えてみるとそうですよね。全神経を的

に集中させなければならないのですから・・

愛知県選手団でだたひとり出場アーチェ

リーの安田選手 でも会場では秋田のサ

ポーターさんが何人かいて至れり尽くせり

だったとか、いい思い出できたでしょうか？ 

 それぞれの競技に実施本部員さんとサポー

ターさんがつき 私たちを支えてくれます。あれ

持ってきて、あそこに行ってきて、付き添いし

て・・・等々結構無理を言ってしまいます。でもみ

なさんいやな顔一つしないでフットワークよく動い

てくれます。本当に感謝しています。選手とも日

に日にうち解け、それぞれに笑顔が見られます。

お互いにだんだんいい顔になってきます。 

やはり不思議な大会です。 

残りわずかとなりましたが明

日もまた笑顔を見せてくださ

いね。ほんとうにありがとうご

ざいます。陸上競技場の役

員さんもとても親切でした。 

「（決まりは決まり）だけど時

には見えないこともある」と

言って介護者のスタンド内の

移動を許してくれた。涙がで

そうになりました。 

 

フライングディスク 
昨日のアキュラシー金に続いて今日もディスタンスで銀を取った井上裕也さん、オメデトウ・

昨日好成績ながら惜しくも４位だった尾崎由季さんも今日は３位の銅メダル・頑張りました・

皆ベストを尽くした結果、良い記録が出せました。ありがとうございました。唯一の反省点は監

督会議で知らされたローカルルールを私が周知しなかったことでした。井上さんの最高記録

となった一投が左フェンス越えであったことから、金の可能性があったという点です！結果論

で今となっては後のまつりですが、大失敗でした。フェンスを避ける様に指示して置くべきでし

た。ともあれ選手の頑張りは感動的でした。お疲れ様でした。 ＦＤ監督 小野 

サポーターさんの優しさ  実施本部員さんの心遣いに感謝！ 

私たちは安心し この大会に参加できます 



ボウリング 

今日は全員試合に参加することも出来てよかったです。緊張からか思った通りに出来ず

悔しがった選手、学校から先生が応援に来てくれたおかげで力が発揮できた選手がいま

した。  卓球ﾁｰﾌｺｰﾁ 服部 

大会2日目、寒いと予想されまた雨が降ると言われていましたが、結果として、

暖かく雨も降りませんでした。また、朝速く出発し遅くの帰りになる予定でしたが、

帰りは1時間ほど早く帰ることができました。いろいろと予想とは違う1日でした。

皆さんはどうでしたか。? 団長 服部正三郎                                                                   

明日はあなたが主役です   

さあいよいよ最終日 
 

トピックス       秋田さきがけ新聞 
 

到着した時に撮影された写真が、昨日の朝刊だけでなく、さきがけ新聞のホーム

ページにもカラーで載っているそうです。要チェックです・ＦＤ愛知県選手団サポー

ター八代歩さんとコーチ松井ゆかりさんと選手の白石美帆さんが大きく写って居る

はずです・ 

ＦＤ選手のアキュラシー競技成績は井上、峰本、永田の各選手が金、田中選手の

銀の計４個のメダル。 

手作りの横断幕 本部テントに飾ってあります 

明日への意気込みを拳に込

め・・・ 

競技の合間 

本部テントでくつろ

ぐ選手 

卓球会場だより 
 昨日１３日（土）は卓球会場で開会式後に愛知県選手は２名が各１試合を行いました。 

本日は 全選手がコートに出て試合を行いました。昼前にふれあい広場にて応援の

サポーター、選手一同が秋田名物のきりたんぽを整列して全員一緒においしくいた

だきました。同時にあきたこまちで作ったおにぎりをほおばり 昼食の弁当を全部残

さず食べる大食家もいました。 

 卓球の本日の試合結果は？？？です。  卓球コーチ 佐藤徳行 

写真載せられなくてごめんなさい 


